

Marchan en Argentina, trabajadores de los medios de prensa



Caracas, 5 jul (RHC) Una nueva protesta protagonizaron los trabajadores y miembros del sindicato de la prensa en Argentina para exigir el regreso de los 357 empleados despedidos de la agencia estatal de noticias Télam.

La manifestación se dirigió a la sede de la Secretaria de Sistema Federal de Medios y Contenidos Públicos, ubicada en Buenos Aires, responsable del cierre parcial y el despido de los trabajadores de Télam, ante una medida impuesta por el presidente de la nación, Mauricio Macri.

Con banderas, arengas, cánticos, pero sobre todo una frase que se repite. 'no a los despidos de Télam, unidad de los trabajadores', los manifestantes bloquearon la emblemática avenida de Corrientes desde el Obelisco, en una de las horas más complicadas del tránsito, para avanzar hasta el Centro Cultural Kirchner, donde radica el Sistema Federal de Medios y Contenidos Públicos.

En la marcha están presentes miembros de Télam, algunos con varios años de antigüedad, pero también estudiantes de periodismo y de comunicación social, gráficos, camarógrafos, representantes del Sindicato de Prensa de Buenos Aires, organizaciones de la llamada economía popular, miembros de sindicatos como los aceiteros, los del metro, el movimiento Evita, entre otros.

De acuerdo con medios internacionales, los periodistas despedidos recibieron un memorándum el pasado mes de parte del Directorio de la Agencia que señalaba que esta medida se tomaba debido a que la Agencia Télam 'que heredamos (de la gestión de Cristina Fernández) también fue víctima de la irresponsabilidad y del desmanejo del gobierno anterior, que utilizó 'lo público' para fines político-partidarios'.

De este modo, se despidieron a periodistas que tenían entre 15 y 30 años de experiencia, algunos con premios y reconocimientos de la nación por su labor en la comunicación.

La decisión del Gobierno de cerrar la agencia tiene dos objetivos: por un lado, 'consolidar la alianza estratégica con el sector más concentrado de la Industria de la comunicación', para lo cual es necesario 'reducir los medios públicos a la mínima expresión' y, por otro, 'consolidar la destrucción plena del estado nacional', cita Página 12.

Ante este panorama, Daniel Bergach, —delegado de la agencia de noticias creada hace 73 años—, indicó que los trabajadores de Télam introdujeron un proyecto de ley para que haya un control parlamentario de la agencia debido a que actualmente toda decisión está en manos de la Presidencia de Argentina, reseña Telesur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/166232-marchan-en-argentina-trabajadores-de-los-medios-de-prensa>



Radio Habana Cuba